

「リサイクルショップすまいる」 閉店のご挨拶

初夏の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さてこの度、2017年5月31日をもちまして「リサイクルショップすまいる」を閉店いたしました。2000年の開店以来、17年に渡りまして多くのお客様にご愛顧いただきました事、心からお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

思い返せば開店当初は、地域のみなさまから多くの商品のご提供をいただき「作業所バザー」も毎年盛大に開催されている時期でもありました。同様に「リサイクルショップすまいる」においてもたくさんの商品提供をいただき順調に店舗運営をさせていただくことが出来きました。

ご来店いただいたお客様の、明るい笑顔やお声掛けに日々励まされた17年間でした。みなさまの大切な憩いのひとときに私ども「リサイクルショップすまいる」を選んでいただいたことを、心から感謝申し上げます。私たちの心から、みなさまとの思い出が消えることはありません。

「リサイクルショップすまいる」は、地域のみなさんとつながる場として、障害ある方々の給料保障を目指す場として活動してきました。これからも、すまいるとして地域の中で様々な活動を展開していく所存です。また、いつかお目にかかれることを楽しみにしております。

最後になりましたが、みなさまの益々のご健勝とご発展を心よりお祈り申し上げ、閉店のごあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

平成29年6月

社会福祉法人よさのうみ福祉会
リサイクルショップすまいる 一同